



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

"MARKITO" Y SU DESCUBRIMIENTO

El dirigente del PAN, Marko Cortés, descubrió las negras intenciones del presidente Andrés Manuel López Obrador para no perder el poder en las elecciones del 2024, entre ellas, la que todo México sabía: Dividir a la inexistente oposición en donde se encuentran PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

Según Cortés, López Obrador "usará todos los instrumentos del Estado para pactar con Movimiento Ciudadano y su candidato presidencial"; no quiere, agrega, que MC se sume al Frente Amplio por México, porque una gran alianza de oposición tendría aún mayor fuerza para lograr el cambio positivo que el país necesita". Más aún, "el presidente tiene tanto miedo de que la oposición se siga fortaleciendo..."

¡Pero si la oposición ya está dividida, y de ello se han encargado "Alito", "Markito" y "Chuchito"! Responden los observadores. Y en cuanto al partido de Dante Delgado, éste ya declaró a los cuatro vientos que con el PRI "Ni a la esquina", así que no se puede culpar a AMLO de ser el artífice de la división. Que está utilizando todas las artimañas para conservar el poder en 2024, es verdad, pero lo mismo hizo el PRI durante más de 70 años y el PAN en la "docena trágica". Los únicos presidentes en funciones que no utilizaron todos los instrumentos políticos y económicos para que sus partidos conservaran el poder fueron Ernesto Zedillo, quien desde que se sentó en la silla presidencial prometió echar al PRI de Los Pinos, y Enrique Peña Nieto, quien concertó la entrega de dicha silla a Morena, apuntan los observadores.

¡Pero si la oposición ya está dividida, y de ello se han encargado "Alito", "Markito" y "Chuchito"! Responden los observadores. Y en cuanto al partido de Dante Delgado, éste ya declaró a los cuatro vientos que con el PRI "Ni a la esquina"...

Por otro lado, llama la atención que "Markito" vea visiones, al declarar que "Los foros regionales llevados a cabo en la última semana resultaron un gran éxito, mientras que sus corcholatas se están apagando. Por eso todos los días trata de desprestigiar a Xóchitl Gálvez, ha tratado de calumniar a los presidentes de partidos, de minimizar la participación de la sociedad y sigue atacando al Frente Amplio en sus mañaneras".

A ver, a ver, acotan los observadores. Los susodichos foros no fueron un exitazo; por el contrario, lo único que mostraron

fue que cada uno de los dirigentes de los tres partidos tenía sus propios intereses políticos y económicos; eso de que estaban unidos sólo fue "de dientes para afuera", y finalmente se confirmó que el proceso fue una farsa porque desde el principio ya se sabía quién sería la ganadora.

Sobre su percepción de que "las corcholatas" de AMLO se están apagando, los observadores políticos objetivos e imparciales señalaron desde el arranque de la competencia, que MORENA había montado un espectáculo picante y divertido para "disfrazar" el dedazo en favor de Claudia Sheinbaum, no para que se lucieran, lo que podría comprobarse en algunos días más. Las "corcholatas" no se están apagando, nunca prendieron porque ninguna de ellas tiene luz propia, muchos menos la "señito" Claudia, quien por eso trata de imitar al líder masas e ídolo de multitudes; habla como él, gesticula como él, hace las mismas preguntas, utiliza idénticas frases y "slogans". En pocas palabras, sin el presidente #EsClaudia no sería nada ni nadie. Así que resulta ingenuo decir, como expresa "Markito", que las "corcholatas" que destapó no resultaron ser lo que él esperaba.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

29/08/2023

OPINIÓN

